生徒指導だより

2021年12月

天童中部小学校

寒冷の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申 し上げます。

今年も、いよいよ残すところわずかになりました。冬休みも**安心・安全に、**そして規則正しい生活を送り、始業式に元気に登校できるよう、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

交通安全にご注意を!

日頃から、交通安全には十分注意するように学校でも指導はしておりますが、 各家庭におかれましても、声がけのほどよろしくお願いいたします。 **道路の危険性**をもう一度話していただき、**子ども達自身が**交通ルールを守ること はもちろんですが、周囲の状況にも目と気を配ることを話していただければと思 います。

万引きは犯罪です!

「万引きは犯罪であること」「自分や自分の周りの人に悲しい思いを させてしまうこと」など、学校でも指導しています。

本校の『くらしの約束』では、「買い物をする時だけお店に入ります」という約束があります。この約束も確認していただき、子どもた ち自身が、より良い判断ができるように声をかけていただければと思います。



子ども達が外で遊んだり、出かけたりする機会が多くなると、**不審者による被害** も増加します。今年度も、不審者による被害が天童市内各所で起こっています。

万が一、不審者による声かけなどがありましたら、**まずは警察へ**。

その後、学校へご連絡をお願いします。特に警察には、すぐに連絡をお願いいたします(犯人の特定、逮捕につながるそうです)。

メディアコントロールを! (テレビ、ゲーム、タブレットなど)

冬休み中のメディアコントロールも気になるところです。使用する時刻や時間について、ご家庭で話し合っていただければと思います。また、学校から配付している ipad は、学習以外には使用しないよう確認しています。もう一度、お子さんと確かめてください。

カードやお金・SNS等に関わるトラブルにお気をつけください

★スマホの使い方·SNS等の使い方についても家庭の約束を!

スマホ・タブレットの所持率の増加に伴い、トラブルも増加傾向にあります。個人情報(写真·名前·住所等)を勝手に掲載し、個人が特定される状態でその相手に対して誹謗中傷する(悪口を書く、その人の評価が下がることを書きこむ)することは、どれも<u>犯罪</u>になります。また、犯罪に巻き込まれる可能性もあります。ゲームの通信等も含め、各家庭での約束を確実に遵守するようお願いします。

※そうしたトラブルは、当事者同士の解決をお願いしております。

★お金の使い方について、もう一度話し合ってみてください。

お金の遣い方や与え方など話し合っていただければと思います。また、スマホやゲーム等での課金、ゲーム上で使える通貨·アイテム等のやり取りについても、上記と同じです。家庭での約束を確認し、守っていけるようにお願いします。



高学年の保護者の皆様へ

毎年、**『くらしのやくそく』を自分の都合の良いように解釈し、行動する**ということが起きています。例えば・・・

- ★子どもだけで、大型スーパーや周辺の子ども向け施設に出かける。
- ★「保護者と一緒」という言葉を、「保護者に連れて行ってもらう」と解釈し、 移動だけ頼むなどです。

天童警察署の方の話を聞くと、「最近、不特定多数の様々な人が天童へ来ることが多くなった。盗撮や声がけ、自転車を盗むなどの犯罪が増えてきている」とのことです。

大事なのは子供達の安心・安全です。これより優先されるものはありません。 「やまがた 110 ネットワーク」から不審者情報も多く送られてきます。

また、コロナウィルス感染防止の観点から、不要な外出を控えるということなども、家庭で話し合っていただけたらと思います。